

## 議会報告会 報告書

|          |   |   |             |
|----------|---|---|-------------|
| 地域名      | 浅野地区  |   |             |
| 年月日      | 平成 22 年 10 月 21 日 (木)   | 会場名   | 浅野校区公民館     |
| 開始時間     | 午後 7 時 30 分   | 終了時間  | 午後 9 時 00 分 |
| 参加数      | 男 15 人  | 女 0 人   | 合計 15 人     |
| 班長       | 竹浦昭男  | 司会者   | 竹浦昭男        |
| 報告者      | 勝地恒久、寺田耕司、竹浦昭男  | 書記  | 全員          |
| 班員名      | 竹浦昭男、勝地恒久、寺田耕司、圓山浩平   |   |             |
|          | 市 民   | 対 応   |             |
| 報告に対する質疑 | ① 火葬場建築工事請負契約で共同企業体の持ち分はどうか。<br>② ごみ処理場建設で近隣の同意は得られたのか。<br>③ ごみ処理場建設の入札で入札前に能力や規模などの仕様は提示した中で約 10 億円も高い方に発注。市の財政から見て余分な出費でないか。<br>④ 養父町開発の事業は何か。<br>⑤ 県民総税はぜひ継続して欲しい。   | ① 提案説明ではなく、持ち分は確認できていない。<br>② 養父地域は公害防止協定を結んだ。和田山地域は未だであるが同意は進んでいる。<br>③ 技術や価格の総合評価で多数決で決めた。バイオガスを使う全国で初めての施設で、環境への影響を中心に議論が進められてきた。<br>④ Yタウンの土地管理と養父駅の管理。<br>⑤ 意見書を提出し、県も継続としている。                                       |             |
| 意見交換会    | ① 医師不足により八鹿病院経営が赤字というが、患者には迷惑をかけている。<br>② 浅野小学校統合は、地元区長会に相談されていない。ないがしろにされている。PTA が入っての委員会は知っているが、地元に相談がなかった。区長が教育委員会から正式に聞いていない時に議員活動から早く伝わってきた。議員の先走りか。<br>③ 9月末に PTA ほか保護者に市長、教育委員会から決定した旨の報告会議があった。いきなりで面喰った。校歌、校章、服装もそのまま広谷小学校のものを使って浅野小学校の生徒を転校生のように扱うことに腹が立つ。議会で決めたのか。<br>④ 地元は統合を決定したという考えは持っていない。教育委員会の考え方の説明を受けただけでどうするかは今後のことだ。平成 23 年度は複式学級ができるが、補助教員をつけて学ぶ権利を保障して欲しい。<br>⑤ 交流人口増加の取組みを進めるべき。 | ① 迷惑をかけている現状は理解している。<br>② 当局に地元意見は伝える。議員には、9月 21 日に教育委員会から報告があり、10月 1 日をもって小学校統合の情報はオープンにされている。その間に、教育委員会、市長は各関係者に報告説明することであった。<br>③ 議会で決めたということではない。報告を受けただけ。今大事なことは、地元の意見を出して納得する議論をすること。地元意見は伝える。<br><br>④ 地元意見として伝える。 |             |
| その他      | ① 発議や意見書は何か制約があるのか。   | ① 特段はない。  |             |
| 備考       |   |   |             |

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。

平成 22 年 10 月 25 日

報告者 3 班 班長 竹浦昭男

